



Mérida, 14 de septiembre de 2009

Ciudadano:  
Dr. Léster Rodríguez Herrera.  
Alcalde de Mérida  
Su despacho.-

C. Rector de la Universidad de Los Andes  
Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas  
Comisión Taurina de Mérida  
Comisión Taurina de San Cristóbal  
Escuela de Tauromaquia “Marcial Lalanda”. Madrid.  
Círculo Amigos de la Dinastía Bienvenida

Tengo el honor de dirigirme a usted con el objeto de enviarle anexo al presente oficio, copias de los Informes enviados a la Cátedra de Tauromaquia “Germán Briceño Ferrigni” por la Escuela Taurina “Marcial Lalanda” de Madrid, mediante los cuales dan cuenta de la estancia en dicha Escuela del alumno Favio Castañeda durante el año lectivo 2008-2009, quien cursa estudios taurinos amparado en el Convenio Interinstitucional suscrito entre dicha Escuela, la Cátedra y el Círculo Amigos de la Dinastía Bienvenida.

El joven Favio Castañeda fue seleccionado mediante concurso (tienta de vaquillas) de entre un grupo de aspirantes a ingresar como alumnos en la Escuela de Tauromaquia de Madrid. Pertenece a la Escuela Taurina de San Cristóbal y con el apoyo de su familia y algunos aficionados taurinos logró, superada la prueba, viajar a España y entrar en dicha Escuela. Como queda claro en dicho Informe, el desempeño de Favio Castañeda ha sido excelente, gracias a su intachable conducta personal, a la afición por el arte taurino y a su dedicación disciplinada a las actividades programadas. El resultado ha sido por demás brillante al conquistar trofeos de importancia en las pruebas a que ha sido sometido en festivales y novilladas realizadas en distintas ciudades y pueblos de España.

El éxito alcanzado por Favio Castañeda nos obliga como instituciones a repetir esta inédita y feliz experiencia, mantener y mejorar el intercambio y darle oportunidades a quienes sueñan con ser toreros, demuestran calidad humana y disposición para someterse a la rigurosa preparación que ofrece la Escuela de Tauromaquia de Madrid. Para ello, la Cátedra que dirijo está en disposición de seguir cumpliendo el papel de coordinación que sea necesario en el futuro inmediato. Ahora se cuenta con la revitalizada Escuela Taurina de Mérida, que se une a los esfuerzos de la Escuela Taurina de San Cristóbal y otras buenas



**CIENCIAS JURIDICAS Y POLITICAS**  
**UNIVERSIDAD DE LOS ANDES**  
MÉRIDA VENEZUELA



Centro Iberoamericano de Estudios Provinciales y Locales  
(CIEPROL)

canteras existentes en distintos lugares del país. De ellos seguramente saldrán jóvenes dispuestos a someterse a las pruebas y aprovechar las ventajas que ofrece una Institución del prestigio de la Escuela Taurina de Madrid.

Sin otro particular queda de usted.

Atentamente.

Profesor Fortunato González Cruz  
Director de la Cátedra de Tauromaquia “Germán Briceño Ferrigni”  
Comisionado Taurino del Alcalde de Mérida  
Delegado Cultural de la Comisión Taurina de Mérida